

ON MANGE VOS INDÉSIRABLES

La chouette rayée



Photo: Fabienne Tremblay

par Suzie Plourde

Son plumage brun et beige entièrement rayé lui a valu son nom. C'est une des 2 espèces d'oiseaux de proie au Canada qui a les yeux vraiment foncés, presque noirs! C'est une chouette, car elle a la tête ronde, comparativement au hibou qui lui a des plumes sur la tête, appelées aigrettes. La **chouette rayée** est active surtout la nuit. Elle réside au Québec toute l'année. C'est une habituée des érablières où elle niche dans les arbres creux. Elle mange surtout des rongeurs comme des écureuils et des souris.

Les propriétaires d'érablière lui laissent des arbres morts ou installent des nichoirs, invitant les couples de chouettes rayées à s'installer et avoir leur nichée. Cette espèce peut pondre de 1 à 5 œufs! En retour, elle chasse les rongeurs qui endommagent la tubulure. Il est alors important de ne pas mettre de poison pour les souris ou les écureuils afin qu'elle reste en bonne santé. Effectivement, si elle mange un rongeur ayant ingéré du rodenticide, elle pourrait être malade ou en mourir.

À *Chouette à voir!*, vous avez la chance d'observer plusieurs représentants de cette espèce. Nous avons une chouette rayée ambassadrice, qui est présentée au public. Il y a aussi un couple de parents adoptifs et 2 autres chouettes rayées dans une volière de présentation dans le sentier des chouettes! Si vous êtes chanceux.euse, en vous promenant dans les sentiers, vous pourriez apercevoir la chouette rayée qui s'est installée naturellement dans notre érablière!